

## 6 médailles pour les perchistes tourquennois !

Belle journée de perche ce dimanche au CREPS de Wattignies pour le championnat régional de la discipline.

### **Bronze et Argent chez les féminines :**

Parmi les 15 concurrentes, l'Ustienne **Elise Duboquet** tenta au courage de se mêler à la bagarre. Ayant ressenti une douleur elle dût se faire "strapper" le poignet à l'échauffement. Elle prend la troisième place en franchissant tout de même 3m70 mais échoue à 3m90. C'est cette même barre que sa nouvelle camarade de club

#### **Emilie Schutt**

dût franchir par deux fois pour que le saut soit validé. En effet, lors de son premier essai à 3m90 la barre décolla d'un quart de tour pour toutefois rester sur les taquets. Le règlement empêcha la validation du saut. A l'envie, elle franchit à nouveau cette barre de 3m90 à l'essai suivant. Puis elle réalise des choses prometteuses à 4m00 pour les compétitions à venir. Elle obtient l'argent avec la même performance que la valenciennoise J. Bassement.

Chez les juniors, **Ludivine Delgrange** obtient l'argent avec un saut à 2m60.

### **Triplé Tourquennois chez les hommes malgré plus de 25 concurrents**

En effet, les athlètes ustiens trustent les 3 premières place de ce championnat régional en réalisant de bonnes performances. Le plus habile à ce jeu est **Nicolas Morent** qui emporte le titre devant ses partenaires de club en réalisant sa meilleure performance de la saison avec 5m10. Juste derrière

#### **Louis Dlubak**

réalise un bon 5m00 dès sa première tentative.

#### **Eric Leroy**

complète le podium avec 4m90.

Un petit bémol avec le junior **Nicolas Agache** qui passe au travers, ne franchissant que 4m00. En terminant 5° de sa catégorie, il manque ce coup-ci les minimas aux championnats de France. Il faudra répondre présent lors du Championnat pré France début Février.

Tous ces athlètes devraient se retrouver au championnat de France en salle fin février et poursuivront leur préparation le weekend prochaine lors du meeting de Gand en Belgique.

En attendant si vous aimez le sport à sensation et que l'altitude ne vous fait pas peur, vous pouvez toujours venir vous renseigner pour un essai au Stade Van de Veegaete, rue de Gand à

Tourcoing les mardi et jeudi soir à 18h30.

Article de Nico Morent

[Les résultats](#)